

# Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 09 Décembre 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

## Présents du Comité Directeur

Benoît AGIER (Secrétaire)	Amélie DUPLAN	Philippe GUEPIN	Marie JEAN-PIERRE
Cécile BARBE (Vice-Présidente)	<del>Camille DECLERQ</del> (Vice-secrétaire)	Cédric HALDAS (Président)	<del>Marie-Sophie ROBERT</del> (Trésorière)
Christelle BOREL (Vice-trésorière)	Emilie FANGIER	Thiphaine HUSSON	Régis VIVES

## Invités

### ORDRE DU JOUR

La communication .....	2
La Kilter board.....	2
La galette des rois.....	2
Les cours de perfectionnement.....	2
Les moniteurs .....	2
a Mairie d'Aubenas.....	2
Matériel .....	2
Les demandes de subventions.....	2
Échanges avec Joyeuse .....	2
Projet associatif .....	3
Partenariats .....	3
Prochaine réunion .....	3

## La communication

Cédric demande à être en copie de tous les échanges

## La Kilter board

Pour en connaître le fonctionnement, il est possible de demander à Cédric des explications.  
Il faudra bientôt s'attaquer au sujet de son utilisation, par qui.

## La galette des rois

Elle aura lieu le Vendredi 9 Janvier à partir de 18h, Benoît envoie l'invitation.  
L'affiche sera préparée par Camille, on la pose Lundi 15 Décembre.

## Les cours de perfectionnement

Durée : 10 semaines à partir du 19 Janvier, on annule les créneaux non remplis au 12 Janvier.  
Les horaires : [Mardi et Jeudi] 18h-19h30 / 19h30-21h00  
Le Mardi : Fabrice prend les niveaux sup 6a  
Le Mercredi : Patrice prend les niveaux 6a max  
On annule les créneaux non remplis au 12 Janvier  
Le mail aux adhérents devra partir pour le début des vacances.

## Les moniteurs

Plusieurs parents ont fait des remontées quant à la relation moniteur/élève.  
Un échange avec Julien et Fabrice, en individuel, aura lieu avec Cédric, Régis et Yannick afin d'évoquer ces questions.  
Cécile va mettre un message sur le groupe des moniteurs car les annulations de sorties adultes ne sont pas réalisées en temps, la dernière fois c'est elle qui a contacté les participants.

## a Mairie d'Aubenas

Nous n'avons toujours pas de dates calées pour le renouvellement du mur et c'est vraiment un problème. Nous espérons une amélioration de leur réactivité.  
Nous prévoyons un renouvellement de la zone moulinettes aux vacances de Février, sur cordes. Le renouvellement des voies en dévers, avec nacelles, pourrait se faire la 1ere semaine d'Avril, à condition que la Mairie fixe la date.

## Matériel

Renouvellement des cordes moulinette et tête en Avril, via l'achat de bobines de cordes.  
Un achat de prise sera prochainement réalisé dans la limite de 6000 €.

## Les demandes de subventions

Christelle va faire faire quelques devis en ligne car c'est un préalable

## Échanges avec Joyeuse

Cédric a échangé avec le président de Roc'N Potes, la porte est ouverte pour augmenter le rythme des échanges et même de mettre en commun des sorties adultes, face au constat du manque de participants.  
Un suivi en commun des jeunes en compétition pourrait également être réalisé, par exemple via le CT07. À discuter avec les différents partis prenants.

## Projet associatif

Marie ouvre un document collaboratif afin de mettre en commun nos idées et d'en débattre à la prochaine réunion.  
Tiphaine, Régis et Benoît préparent un sondage pour les adhérents afin d'avoir leurs idées.

Différents sujets évoqués autour du projet d'asso :

1. Se mettre bien avec la Mairie
2. Une salle de bloc à part
3. Club tourné vers l'extérieur et ouverture aux autres activités verticales
4. Passeports
5. Stages avec anciens pros externes
6. Kilter
7. Aller vers des initiateurs bénévoles pour passeports orange (4 init mini)
8. Faire découvrir les sites de pratiques + stages adultes
9. Jeunes - créer un pôle sport (un vrai)
10. Tarif social

## Partenariats

Cédric a commencé à monter un fichier avec des idées partenariat, il faut toutes les bonnes volontés pour essayer de chercher des financements. Il faut un groupe de travail à ce sujet, on en parle à la prochaine réunion.

## Prochaine réunion

Grosse réunion avec le CT07 puis préparation du projet associatif.  
Date envisagée le Jeudi 15 Janvier 18h, sous réserve du retour du CT07.